

Embajador cubano evalúa temas de colaboración médica con Dominica



Foto: Minrex.

Roseau, 17 feb (RHC) El embajador de Cuba en Dominica, Hugo Ruiz, evaluó este viernes con el nuevo ministro de Salud local, Cassani Laville, temas específicos de la colaboración médica que presta sus servicios en Roseau.

Durante la reunión, ambas partes ratificaron la voluntad de los gobiernos respectivos de continuar el fortalecimiento y la ampliación de los vínculos existentes en el sector, iniciados más de dos décadas atrás.

El titular, quien también ostenta la condición de miembro del Parlamento nacional, trasladó la profunda gratitud de su pueblo por la sostenida ayuda solidaria cubana.

Remarcó la invariable postura de la administración del país a favor del desmantelamiento inmediato del bloqueo impuesto por Estados Unidos contra Cuba durante más de 60 años.

El primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit, fue recibido a fines de abril de 2022 en el Palacio de la Revolución de La Habana por el presidente Miguel Díaz-Canel.

Como parte de su visita oficial asistió al congreso internacional de Biotecnología y, entre otras, recorrió la Escuela Latinoamericana de Medicina.

Esta nación, ubicada en las Antillas menores y de casi 72 mil habitantes, estableció relaciones diplomáticas con Cuba el 18 de mayo de 1996.

Ante el impacto de la COVID-19, 24 colaboradores cubanos de la salud se unieron en este territorio a la brigada permanente que prestaba servicios.

Dominica se convirtió, en 1967, en un Estado asociado del Reino Unido y se hizo cargo formalmente de sus asuntos internos, mientras el 3 de noviembre de 1978 consiguió la liberación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314103-embajador-cubano-evalua-temas-de-colaboracion-medica-con-dominica>



Radio Habana Cuba